## ACTIVIDADES DE PRENSA DEL PRESIDENTE INAUGURACIÓN DE LA EXTENSIÓN DE LA LÍNEA DOS DEL METRO AL SUR

DOS DEL METRO AL SUR
(2 Cij lene 22-12-04

Hoy estamos cumpliendo con otro compromiso adquirido con ustedes, los habitantes de Santiago y especialmente de la zona sur de la capital.

Hace poco más de dos años, estuvimos aquí mismo para realizar los primeros movimientos de tierra que significaría la construcción de dos nuevas estaciones de metro para la línea 2 y dijimos que estarían listas antes del término del 2004.

Porque la empresa ha trabajado con seriedad y todos se han comprometido con esta obra, hoy estamos entregando estas dos nuevas estaciones, que prolongan en más de dos kilómetros esta línea y que va a transportar diariamente a unas 55 mil personas.

Son 55 mil personas que demorarán, entre las estaciones de La Cisterna y Lo Ovalle, pasando por El Parrón, no más de cuatro minutos y medio.

Y para qué decir lo que esto significa en términos de descongestión vehicular y de descontaminación atmosférica.

Estamos entregando a la comunidad una nueva etapa de este medio de transporte público de pasajeros moderno, seguro, limpio y rápido, que es como creemos que debe ser el traslado de pasajeros en las grandes ciudades del país.

Metro ha invertido más de 36.700 millones de pesos en esta extensión al sur de la línea 2 (US\$ 61.2 millones, \$600) que junto con la extensión al norte, que entregamos en septiembre de este año, forma parte del plan de desarrollo de la empresa.

(inidan;

- Tailai Timble.

- Metin
- Characao

Este ambicioso proyecto, que suma además la extensión de la línea 5 al poniente y la construcción de la línea, que estará lista el próximo año, estamos doblando esta red que será, con sus 85 kilómetros totales, el eje estructurante del Plan de Transporte Urbano de esta ciudad, que empezará a funcionar en los próximos 10 meses.

Queremos un Santiago ordenado desde el punto de vista de su tránsito, con un sistema que sea amigable con los usuarios y que signifique reducir los hasta ahora largos tiempos de viaje, para darle la posibilidad a los hombres y mujeres dedicar más tiempo a las actividades que desea hacer y a estar con su familia.

Hemos sorteado dificultades de ingeniería, técnicas y de otras índoles, pero la inauguración de esta obra nos indica que vamos por el camino correcto.

A esta nueva estación La Cisterna, se le suma este punto de intercambio modal, para articular distintos medios de transporte que sirvan a las necesidades de desplazamiento de una forma segura y eficiente.

En estas estaciones se combinarán los servicios de Metrobús, buses interurbanos y otros, que permitan a los usuarios acercarse más rápidamente a sus destinos.

Y porque el Metro de Santiago ha demostrado ser uno de los mejores medios de transporte público con los que contamos, es que creemos necesario seguir haciendo los esfuerzos correspondientes para ampliar aún más el alcance de sus servicios.

Si queremos acercarnos al bicentenario con otra cara, con otro espíritu en la ciudad, tenemos que ser capaces de reflejar en los distintos ámbitos la forma en que Chile crece y éste es uno de ellos.